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N i e d e r s c h r i f t 

 
der öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des  Unterausschusses 
Jugendhilfeplanung am 23.05.2017  

öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
 
 
 
 
 
Ort:  Stadthaus 

Kleiner Saal 
Marktplatz 2 
06108 Halle (Saale) 

 
Zeit:    16:02 Uhr bis 17:02 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnahmeverzeichnis 
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Anwesend waren: 
 
 
Uwe Kramer  Ausschussvorsitzender 

stimmberechtigtes Mitglied im 
Jugendhilfeausschuss 

Kerstin Köferstein  stimmberechtigtes Mitglied im 
Jugendhilfeausschuss 

Heike Wießner  stimmberechtigtes Mitglied im 
Jugendhilfeausschuss 
Teilnahme ab 16:10 Uhr 

Sylvia Plättner  stimmberechtigtes Mitglied im 
Jugendhilfeausschuss  

Klaus Hopfgarten  SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
Dr. Regina Schöps  Fraktion MitBÜRGER für Halle - NEUES 

FORUM 
Teilnahme ab 16:08 Uhr 

Ute Haupt  Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) 
 

Gast: 

 
Karen Leonhardt Freiwilligen Agentur Halle (Saale) 
 

Verwaltung: 
 
 
Christian Deckert  Jugendhilfeplaner 
Beate Erfurth Kitafachplanerin  
Heike Schaarschmidt Referentin Bildung und Soziales 
René Lukas stellv. Protokollführer 
 
 

Entschuldigt fehlten: 
 
 
Melanie Ranft  Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
 
zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

und der Beschlussfähigkeit 
__________________________________________________________________________ 
 
 
Der Ausschussvorsitzende, Herr Kramer, eröffnete die öffentliche Sitzung und stellte die 
Ordnungsmäßigkeit der Einladung sowie Beschlussfähigkeit fest. 
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zu 2 Feststellung der Tagesordnung 
_________________________________________________________________________ 
 
 
Herr Kramer bat darum den TOP  
 
 
7.4 Berichterstattung Fundraisingberatung 2016 
 
 
vorzuziehen. 
 
 
Es gab keine weiteren Anmerkungen zur Tagesordnung, sodass Herr Kramer die geänderte 
Tagesordnung abstimmen ließ. 
 
 
Abstimmungsergebnis:   einstimmig zugestimmt 
 
 
Somit wurde folgende Tagesordnung festgestellt. 
 
 
 1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
 3.  Genehmigung der Niederschrift 
 3.1.  Genehmigung der Niederschrift vom 14.02.2017 
 3.2.  Genehmigung der Niederschrift vom 18.04.2017 
 4.  Beratung zur Weiterarbeit der Arbeitsgemeinschaften nach § 78 SGB VIII 
 5.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
 6.  schriftliche Anfragen von Fraktionen und Stadträten 
 7.  Mitteilungen 
 7.1.  Beratung Jugendstudie 2018 - Befragung 
 7.2.  Berichterstattung der Arbeitsgruppe § 78 HzE 
 7.3.  Berichterstattung der Arbeitsgruppe § 78 Kita 
 7.4.  Berichterstattung Fundraisingberatung 2016 
 7.5.  Themenausblick 
 8.  Beantwortung von mündlichen Anfragen 
 9.  Anregungen 
 

 
zu 3 Genehmigung der Niederschrift 
__________________________________________________________________________ 
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zu 3.1 Genehmigung der Niederschrift vom 14.02.2017 
__________________________________________________________________________ 
 
 
Die Niederschrift vom 14.02.2017 wurde ohne Änderungen genehmigt. 
 
 
Abstimmungsergebnis:   mehrheitlich zugestimmt 
 
 
zu 3.2 Genehmigung der Niederschrift vom 18.04.2017 
__________________________________________________________________________ 
 
 
Die Niederschrift vom 18.04.2017 wurde ohne Änderungen genehmigt. 
 
 
Abstimmungsergebnis:   mehrheitlich zugestimmt 
 
 
 
zu 7.4 Berichterstattung Fundraisingberatung 2016 
__________________________________________________________________________ 
 
 
Frau Leonhardt stellte den Ausschussmitgliedern anhand einer Präsentation den Bericht 
über die Fundraisingberatung 2016 vor.  
 
Die Präsentation ist im Programm Session eingestellt. 
 
Frau Haupt fragte, ob Beratungen über das Thema Fundraising z.B. von Ehrenamtlichen 
genutzt wird. 
 
Frau Leonhardt teilte mit, dass dieses Themenfeld unter Vereinsberatung fällt. 
Voraussetzung dabei ist der räumliche Aspekt, d.h. nur Projekte oder Vereine aus Halle 
(Saale) können beraten werden.  
 
 
zu 4 Beratung zur Weiterarbeit der Arbeitsgemeinschaften nach § 78 SGB VIII 
__________________________________________________________________________ 
 
 
Herr Kramer teilte mit, dass keine neuen Erkenntnisse bezüglich des TOP 4 vorliegen. 
 
 
zu 5 Anträge von Fraktionen und Stadträten 
__________________________________________________________________________ 
 
 
Es lagen keine Anträge von Fraktionen und Stadträten vor. 
 
 
zu 6 schriftliche Anfragen von Fraktionen und Stadträten 
__________________________________________________________________________ 
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Es lagen keine schriftlichen Anfragen von Fraktionen und Stadträten vor. 
 
 
zu 7 Mitteilungen 
__________________________________________________________________________ 
 
 
zu 7.1 Beratung Jugendstudie 2018 - Befragung 
__________________________________________________________________________ 
 
 
Frau Plättner übermittelte die von der Liga der Freien Wohlfahrtspflege angesprochenen 
Aspekte zur Beachtung bei der Befragung zur Jugendstudie 2018. Die Stadtteile müssen 
paritätisch bei der Befragung miteinbezogen werden und es sollte die Verständlichkeit bzw. 
das Sprachniveau der Fragen an die Jugendlichen angepasst werden. 
 
Herr Deckert informierte die Mitglieder über den aktuellen Sachstand zur Befragung der 
Jungendstudie 2018. 
 
Frau Haupt stellte fest, dass die Sitzung des Unterausschuss Jugendhilfeplanung im Juni 
ausfällt und somit die Zeitplanung nicht mehr aktuell ist. Sie erkundigte sich nach dem  
Ausschreibungsverfahren. 
 
Herr Deckert teilte mit, dass die Ausschreibung  Juli/August 2017stattfinden soll. 
 
 
zu 7.2 Berichterstattung der Arbeitsgruppe § 78 HzE 
__________________________________________________________________________ 
 
 
Herr Deckert informierte die Ausschussmitglieder über den aktuellen Zwischenstand 
„weiterführende Arbeitsschritte im Bereich der Arbeitsgruppe § 78 HzE“. 
 
 
zu 7.3 Berichterstattung der Arbeitsgruppe § 78 Kita 
__________________________________________________________________________ 
 
 
Frau Erfurt berichtete über die einzelnen Fachthemen der Sitzungen vom November 2016 
und April 2017. 
 
 
zu 7.5 Themenausblick 
__________________________________________________________________________ 
 
 
Herr Kramer teilte mit, dass der Themenausblick im Programm Session hinterlegt wurde. 
Er informierte weiterhin über den Themeninhalt zur Septembersitzung des 
Unterausschusses Jugendhilfeplanung. 
 
Frau Dr. Schöps erwähnte, dass ein Antrag zur Erhöhung von Mitteln der Jugendarbeit als 
Grundlage für die Jugendhilfeplanung ab 2020 vorliegt. Sie bat um eine Berichterstattung 
zum Sachverhalt im Ausschuss. 
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Herr Kramer bemerkte, dass diese Angelegenheit im Themenausblick Anfang des Jahres 
2018 behandelt werden könnte. Es wird dementsprechend noch im Themenausblick 
vermerkt.  
 
 
zu 8 Beantwortung von mündlichen Anfragen 
__________________________________________________________________________ 
 
 
Es gab keine mündlichen Anfragen.  
 
 
zu 9 Anregungen 
__________________________________________________________________________ 
 
 
 
Es wurden keine Anregungen gegeben.  
 
 
 
Für die Richtigkeit: 
 
 
 
 
 
_____________________   ____________________________ 
Uwe Kramer     René Lukas 
Ausschussvorsitzender   stellv. Protokollführer 
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